



Remise du prix de l'éducation à la citoyenneté

publié le 27/05/2024

Descriptif :

Le prix de l'éducation à la citoyenneté récompense des élèves qui s'engagent de manière citoyenne au sein de leur établissement. L'information en fait partie.

Ce jeudi 23 mai 2024, Camille Bitaudeau et Ilona Chagneau (5e) ont été récompensées, à la préfecture de La Rochelle, du Prix départemental de l'Education à la citoyenneté. Ce prix distingue des élèves, qui au sein de leur école, collège, lycée ou université, s'engagent de manière citoyenne. L'information et le développement durable en font partie. Le reportage audio "Aménager la cour, c'est possible ?" réalisées par nos deux collégiennes a retenu l'attention du jury.

N'hésitez pas à réécouter ce reportage qui plaide pour la végétalisation de la cour bétonnée du collège, de manière à améliorer le bien-être de tous et toutes. **Pour l'écoute c'est ICI**

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.